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日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

×１×スーパーシテ

ィ構想について 

 

 

 

 
 

×２×バスターミナ

ル(本町主導)及

びバス路線(コ

ミュニテイバ

ス、民間バス)

再編について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

×住民からセントラル地区のスーパーシティ構想

やバスターミナル及びコミュニティバスの再編と

民間交通運行に関する意見が多く寄せられていま

す。又、国内外の動向は SDGs を巡る地方創生や

官民連携プラットホームを活用し 2030 年を限度

する「持続可能な発展」が投げかけられています

ので、コミュニティ活動(自治会・老人会活動・子

ども会活動・消防団活動)や農地問題について質問

します。 

 

×⑴×セントラル地区内での「スーパーシティ構

想」の動きについて 

××ア×国が進めようとしている近未来実証実験 

  「スーパーシティ構想」を本町に誘致する

動きはないのかお聞きします。 

 

×⑴×バスターミナル(本町主導)は出来るのかお

聞きします。 

××ア×出来るなら何時出来るのかお聞きしま

す。 

××イ×出来ないのであればどうしてなのか、出

来なくなった理由をお聞きします。 

××ウ×当初の予定と変更はあったのか、無かっ

たのかお聞きします。 

××エ×タウンミ―ティングではコミュニティバ

スの再編運行は令和 3年 4月予定とお聞き

しましたが、あくまで予定で希望なのかお

聞きします。 

××オ×今後のコミュニティバス再編のスケジュ

ール及び民間バスの再編予定をお聞きしま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

町長 

担当部長 

 

 

 

 
 

町長 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 水川  淳 

 

加 藤 宏 明 

１１ 
     １１月１８日 

午前・午後  ２時２５分 
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新 東 会 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 2 10 番 氏名 加 藤 宏 明 

 

 

 

 

 
 

×３×SDGs を活用

し本町のコミュ

ニティ活動推進

及び農地集積の

実現に向けての

動きについて 

 

 

××カ×過去の一般質問答弁と大幅な遅れやズレ

があるが理由をお聞かせください。 

 

 

×SDGs 自体は、バック･キャスティングの発想で

作られております。本町のコミュニティ活動の在 

り方や農地の問題を進めるSDGsが必要と考え質 

問します。 

 

×⑴×自治会活動の在り方について 

××ア×加入率減少の中、未加入者の対応や広報

誌配布事業などの問題点や未加入者からの

行政相談対応などの問題点の改善はどのよ

うにすればよいのかお聞きします。 

 

×⑵×老人クラブ員の現状と未加入高齢者の対応

について 

××ア×高齢者社会参加ポイント手帳配布につい

てお聞きします。 

××イ×未加入高齢者の対応についてお聞かせく

ださい。 

 

×⑶×子ども会会員の現状と未加入者の対応につ

いて 

××ア×何団体で加入児童数と助成費は幾らかお

聞きします。 

 

×⑷×消防団員の現状について 

××ア×歴史ある消防団ですが、加入者減少に伴

い改革や見直しも必要と考えるがお考えを

お聞かせください。 

××イ×実質参加団員数の現状と助成費をお聞き

します。 

 

×⑸×農業集積の現状と農業委員や農地利用最適

化推進委員の活躍ぶりについて 

××ア×近年の農地中間管理事業機構や農地バン

クに依頼された農地面積はどのようになっ

ているのかお聞きします。 

××イ×愛知用水利水組合員の現状と、各地域の

農業用ため池の管理保全や各地域の農地問

題の実状を把握されておられるのかお聞き

します。 

 

 

町長 

担当部長 

 

 

町長 

担当課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 3 － 3 10 番 氏名 加 藤 宏 明 

 

×⑹×本町の農地問題やコミュニティ問題は喫緊

の大問題である。各地域に定年後の行政職員

を専従させ、マニュアル化しなければ本町の

未来はないと思うが、行政職員の協力につい

てお考えをお聞かせください。 

 

町長 

担当課長 

 


